



GETTY IMAGES

Arraigados y edificados en Cristo

El libro bíblico de Colosenses menciona repetidamente el misterio de Dios. Descubra este misterio supremo, la maravilla de las maravillas, el secreto de la salvación, a continuación.

- Gerald Flurry
- [30/7/2025](#)

Transcripción de La Llave de David

Hay cuatro misterios en el libro de Colosenses de la Biblia, y estos misterios son los misterios supremos de toda la Biblia; así de importante es. Es la visión más inspiradora de la Biblia, y es realmente la maravilla de todas las maravillas. Y en Colosenses, esos cuatro misterios de los que quiero hablarles hoy y mostrarles lo que significa para nosotros y de qué se trata. Es el misterio más inspirador que puedan imaginar, y tiene todo que ver con nuestra salvación.

Noten lo que dice en Colosenses 1 en verso 26. En realidad, hay cuatro misterios, como he mencionado, en Colosenses, y necesitamos meter este misterio en nuestras mentes porque es la maravilla de todas las maravillas; es así de importante para nosotros. El verso 26 dice: "El misterio que había estado oculto desde los siglos y edades, pero que ahora ha sido manifestado a sus santos". ¡Ahora! Hoy se da a conocer a Sus santos. Pero hasta ese principio, nadie sabía cuál era ese misterio, fuera de la Familia de Dios. No lo sabían.

Verso 27, otro más del mismo misterio. "A quienes Dios quiso dar a conocer las riquezas de la gloria de este misterio entre los gentiles"; así que Dios está dando a conocer este misterio, y luego concluye diciendo, "el misterio (...) que es Cristo en vosotros, la esperanza de gloria".

Este misterio es Cristo en usted, ¡la esperanza de gloria! ¡Esa es la esperanza de gloria! Ahora, eso es todo en nuestra magnífica visión aquí. ¡La esperanza de gloria! La esperanza, no sólo esperanza. Esta es la esperanza.

Luego en Colosenses 2 en verso 2 se menciona otro misterio, el mismo, por supuesto. Dios sigue repitiéndolo porque tenemos que metérselo en la cabeza; es tan magnífico y tan supremo que debemos entenderlo si queremos salvarnos.

El verso 2 de Colosenses 2 dice: "Para que sean consolados sus corazones", esto es algo que nos consuela. Todos lo necesitamos; esto nos reconforta. Verso 2 de nuevo. Repitémoslo: "... que sean consolados sus corazones, unidos en amor [el amor de Dios], hasta alcanzar todas las riquezas de pleno entendimiento, a fin de conocer el misterio de Dios el Padre, y de Cristo".

Así que aquí tenemos todo este consuelo que nos da este misterio. ¡Todos lo necesitamos! Y termina diciendo: "(3) En quien están escondidos todos los tesoros de la sabiduría y del conocimiento". ¡Todos los tesoros están envueltos en esto!

Luego el último aquí, Colosenses 4 en verso 3, dice: "Orando también al mismo tiempo por nosotros, para que el Señor nos abra puerta para la palabra, a fin de dar a conocer el misterio de Cristo, por el cual también estoy preso".

Este maravilloso misterio de Cristo, y por esto lo metieron en la cárcel. El mundo no entiende esto, y a veces odian la verdad de Dios, aunque no sepan prácticamente nada de ella. O en algunos pocos casos pueden saber mucho, pero no quieren saber y se rebelan contra ella.

Pero aquí Pablo y sus seguidores oraron por una puerta abierta para que este mensaje pudiera ser enviado al mundo, a los gentiles, es decir al mundo entero, porque todos somos gentiles hasta que tengamos este Espíritu Santo en nuestras mentes para poder entender el misterio. Pero tenemos que darnos cuenta de que el mundo puede odiarlo, pero Dios dice, miren, si el pueblo de Dios se pone detrás de esto y deja que Dios se lo dé y le dé comprensión y toda la majestuosidad que tiene, entonces vamos a ser gente muy feliz y alegre. Eso es lo que Dios está diciendo aquí.

Esta profecía de hoy es para nuestros miembros, pero aquí también hay una gran catástrofe. ¿Qué puede salir mal? El 95% del pueblo de Dios se apartará de este misterio, de este misterio maravilloso y majestuoso. Se apartarán de él y será su mayor catástrofe hasta el momento. Habrá un 50% de ellos que se arrepentirán, pero un 50% no lo harán y no recibirán a la Familia de Dios en el futuro.

Pero esto es para hoy y ahora, y está aquí en Colosenses. Sucedió antiguamente en el tiempo de Pablo, pero es sólo un tipo de lo que está sucediendo en este tiempo final, que es mucho peor porque hay mucha más gente que ha sido llamada a la verdad de Dios. Es importante entenderlo.

Noten lo que falló aquí. El verso 8 de Colosenses 2, dice: "Mirad que nadie os engañe por medio de filosofías y huecas sutilezas, según las tradiciones de los hombres, conforme a los rudimentos del mundo, y no según Cristo".

Así que los laodiceos son engañados por esto. ¿Qué es lo que los engaña? Bueno, esto es algo que hay que explicar. Uno de los falsos líderes de la Iglesia de Dios Universal, cerca del final, dijo lo siguiente, hablando de la Biblia: "... mientras que las segundas [una parte de la Biblia] requieren 'una formación o conocimientos especiales'. Él está diciendo que cuando se entra en temas de teología o filosofía se necesita 'una formación o conocimientos especiales'. Ahora, ellos quieren hacerle creer que los legos son demasiado incompetentes para comprender este tema. Y este hombre en esa Iglesia en ese momento, los estaba engañando, tratando ponerlo a él aparte de una manera que nadie más podía entender. Y eso no es en absoluto lo que dice la Biblia.

Así que somos reyes y sacerdotes si somos llamados por Dios, y si le obedecemos y difundimos su mensaje, ahora somos reyes y sacerdotes en embrión, ya en embrión. Dios nos va a hacer reyes y sacerdotes para gobernar el mundo y luego el universo para siempre, ¡sí es que pueden creerlo! Y se sentarán en el trono con Jesucristo. ¡Es fenomenal!

Ahora, verso 23, esto es lo que tenemos que entender para asegurarnos de que eso no nos ocurra a nosotros, de que no hagamos de esto una catástrofe. Podemos salvarnos si hacemos lo que Dios dice aquí. Él nos dice cómo hacer lo correcto y no lo que los laodiceos están haciendo, o los miembros tibios. Noten lo que dice el verso 23 de Colosenses 1. Dice esto: "Si en verdad permanecéis fundados", fundados, "y firmes en la fe, y sin moveros de la esperanza del evangelio que habéis oído, el cual se predica en toda la creación que está debajo del cielo; del cual yo Pablo fui hecho ministro".

¡Todos los que han vivido en la Tierra van a recibir esto! ¡Van a tener esta esperanza del Evangelio! ¡Ya está! ¡Esta es la esperanza del Evangelio! No podemos decir: *La esperanza es otra cosa*. ¡Está aquí en el evangelio o se encuentra allí y en ningún otro lugar!

Y luego prosigue aquí en el folleto, "fundado" significa tener un cimiento seguro". Debemos tener un fundamento seguro en este tema sobre el misterio. "La palabra 'firme' tiene el significado añadido de permanecer establecidos sobre el cimiento". ¡Hay que asegurarse de estar firme y de permanecer en este fundamento y sin apartarse nunca! Y eso puede ocurrir, ¡y debería ocurrir! Pero no ocurrió aquí con el 95% del propio pueblo de Dios. ¡No es tan fácil! Tenemos que trabajar en ello, pero ¡qué recompensa, qué felicidad y qué consuelo incluso hoy nos da Dios! ¡Ese fundamento es simplemente crucial para cada uno de nosotros!

El misterio del hombre convirtiéndose en hijo de la propia Familia de Dios. ¡Hijos de Dios! ¡De eso trata el Evangelio! Muchos Hijos de gloria dice Dios que vamos a tener, ¡y esa es la inspiración suprema!

Así que esta es una visión tremenda, y es la Familia de Dios en embrión, ¡y todo esto está arraigado y edificado en Cristo! De eso es de lo que quiero hablarles hoy, ¡arraigados y edificados en Cristo! Podemos ser así para que no nos ocurra esta catástrofe. Podemos evitarlo, ¡y deberíamos hacerlo!

"La filosofía vana es 'conforme a los rudimentos del mundo. (...) EL *Léxico de Thayer* [lo] define (...) como conforme 'el invadir de los males que llegan a existir entre los hombres, y están comenzando a ejercer su poder". Bueno, ¿cuáles son esos espíritus malignos que están entrando en la Iglesia de Dios? Eso es lo que significa y lo que dice; ¡se trata de demonios entrando en la propia Iglesia de Dios! Es una de las mayores catástrofes que se pueda imaginar.

Y aquí sigue hablando de culto a los ángeles, pero en realidad significan demonios. Se volvieron al culto a los demonios, y todo eso está sucediendo en el último siglo de este tiempo final, que es el tiempo final, en realidad.

Las Iglesias laodiceas del pasado y del presente fueron invadidas por Satanás. Ocurrió en el primer siglo y está ocurriendo en el último siglo. ¡Así se profetizó! Y eso es lo que Pablo está profetizando aquí. Pero formaban parte del círculo íntimo más

elevado de Dios, y se apartaron de él y lo perdieron.

Verso 5 de Colosenses 2, noten lo que dice: “Porque aunque estoy ausente en cuerpo, no obstante en espíritu estoy con vosotros, gozándome”, tiene gozo, “y mirando vuestro buen orden y la firmeza de vuestra fe en Cristo”.

Ahora bien, este es un vocabulario militar. Estamos en una guerra espiritual, y está utilizando palabras que son de un vocabulario militar. En otras palabras, estamos llamados a ser guerreros, soldados, ¡y tenemos que estar dispuestos a luchar por la verdad de Dios! ¡Y usted siempre ganará si está con Dios! ¡Siempre ganará!

Colosenses 2 en verso 4, Pablo nos advierte que no nos dejemos engañar por un hombre.

Y luego más abajo, en los versos 6 y 7: “Por tanto, de la manera que habéis recibido al Señor Jesucristo, andad en él; arraigados y sobreedificados en él, y confirmados en la fe, así como habéis sido enseñados, abundando en acciones de gracias”. ¡Sólo estar dando gracias a Dios todo el tiempo porque estamos arraigados y edificados en Cristo! Y eso es lo que nos aleja de esa catástrofe.

Y, por supuesto, estar establecidos en la fe. ¡Tenemos que estar arraigados y edificados en Cristo! Y así es como evitamos una terrible rebelión como la que están viviendo ahora los tibios de la Iglesia de Dios. Dios nos ordena que nos aferremos a lo que Cristo nos ha enseñado, y que nos arraiguemos en Cristo, enraizados en Él, cimentados en Él para que esto nunca suceda. ¡Realmente debemos tener a Cristo en nosotros y viviendo en nosotros! Eso es lo que la Palabra de Dios dice aquí y en toda la Biblia. ¡Él vive dentro de nosotros! Hay un gran peligro en esta verdad si no nos mantenemos cerca de Dios. ¡Podríamos perder nuestra salvación! ¡Y el 50% de los laodiceos de hoy van a perder su vida eterna! ¡Así de peligroso es esto! Pero nosotros nunca debemos permitir que eso ocurra. Tenemos que estar profundamente arraigados en la verdad de Dios. Debemos tener las verdades fundamentales de Dios que nos impidan ser llevados de un lado a otro por Satanás el diablo sin ninguna estabilidad real. Estamos cimentados en el poderoso cambio que ha llegado a nuestras vidas.

¿Y cuál era el problema con los laodiceos? Bueno, ¡no estaban arraigados y edificados en Cristo! No se cimentaron en Cristo ni se arraigaron en Cristo. Eso es lo que les traería todas esas bendiciones y todo ese consuelo del que habla. Deberíamos tener eso en nuestras vidas. Dios quiere que vivamos vidas abundantes, y Él, por encima de todo, trabaja para darnos prosperidad y salud. Pero eso es lo que necesitamos, estar arraigados y edificados en Cristo. Entonces, ¡tendrá todo tipo de victorias espirituales cuando haga eso!

Noten el verso 19: “Y no asiéndose de la Cabeza”, ¿qué tiene eso de malo?

En el verso 19 dice que no sostienen la Cabeza. La Cabeza es Jesucristo. Él es la Cabeza de Su propia Iglesia, y ellos han perdido a su Cabeza. ¿Cómo pueden hacer algo? ¿Cómo puede hacer algo un cuerpo sin cabeza? Ahí es donde están espiritualmente. La Cabeza de la Iglesia de Dios, ¡Jesucristo Mismo!

Y luego pueden ir en ii Timoteo 2 en verso 1, dice, esto es lo que tenemos que hacer para asegurarnos de que no nos alejamos de esta maravillosa verdad. “Tú, pues, hijo mío, esfuérzate en la gracia que es en Cristo Jesús. (2) Lo que has oído de mí ante muchos testigos, esto encarga a hombres fieles que sean idóneos para enseñar también a otros. (3) Tú, pues, sufre penalidades como buen soldado de Jesucristo”. Dios dice que podemos soportar penalidades; somos soldados de Jesucristo. Y obtendremos todo tipo de fuerza y poder por Él si permanecemos cerca de Él. Soldados de Jesucristo.

Verso 4: “Ninguno que milita se enreda en los negocios de la vida, a fin de agradar a aquel que lo tomó por soldado”. ¡Cristo nos elige a cada uno de nosotros para ser un soldado! ¡Él nos eligió para hacerlo! Y tenemos que ser soldados y pasar penalidades a veces.

Verso 5: “Y también el que lucha como atleta, no es coronado si no lucha legítimamente”. Eso es lo que tenemos que hacer; hay que hacerlo lícitamente.

Ahora noten Colosenses 4, versos 2 y 3. Déjeme leerlos de nuevo: “Perseverad en la oración, velando en ella con acción de gracias”; ¡Tenemos tanto que agradecer a Dios! Y dice: *¡Ahora continúen en oración!* ¡Sigán orando a Dios! ¡Es esencial! ¡Ése es su salvavidas! “(3) Orando también al mismo tiempo por nosotros, para que el Señor nos abra puerta para la palabra, a fin de dar a conocer el misterio de Cristo, por el cual también estoy preso”. Como ven, ¡no es fácil! Tenemos que ser soldados, aunque nos pusieran presos. Eso no suele ocurrirle a mucha gente, principalmente a los profetas y a los líderes de la Iglesia de Dios, pero tenemos que estar preparados para todo porque somos soldados. Pablo estaba en la cárcel, y también fue condenado a muerte en ii Timoteo 2; ese es el mismo libro donde es llevado y puesto en prisión, para que pudieran matarlo, martirizarlo. De eso se trataba.

Ese misterio no suele ser aceptado por el mundo, pero debería serlo. ¡Sólo demuestra lo engañado y malvado que es el mundo! Si le hicieron eso al gran apóstol Pablo, ¿qué le harían a cualquiera? ¡Mire lo que le hicieron al propio Cristo! ¡Mire qué malvado es este mundo! Por eso tienen todos los problemas y dificultades que tienen hoy, y van a sufrir mucho más si no se arrepienten de sus pecados.

Veán, esta es una visión que debemos tener en nuestras mentes. Colosenses 3, versos 1 y 2 dice: “ (2) Poned vuestro afecto en las cosas de arriba”, pongen vuestro afecto en las cosas de arriba, “no en las de la tierra”. Ahora esta es una declaración vital aquí para nosotros que cada uno de nosotros necesita leerla a menudo y entenderla profundamente. “Poned vuestro afecto en las cosas de arriba”, allá arriba, no en este mundo y todas las cosas materiales. ¡Eso no! “Poned la mira en las cosas de arriba”. ¡Este misterio les dará todo! Usted tiene todas las riquezas si acepta eso, y lo verá si lo estudia. ¡Es así de real y así de importante! “Poned la mira en las cosas de arriba, no en las de la tierra”. Colosenses 3, versos 1 y 2.

Ahora tenemos que darnos cuenta de que no somos llamados en grupos; ¡Dios nos llama individualmente y trabaja con nosotros individualmente! ¡Todos y cada uno de nosotros! ¡Tenemos que ser enseñados por Él personalmente! Cristo nos enseña después de que Dios nos llama y luego nos entrega a Jesucristo. Y entonces Cristo trata con nosotros individualmente. ¡Y el Padre nos llama individualmente! Eso es algo que hace Dios, y sólo Dios llama a Su Familia, Dios el Padre.

Luego el verso 4 de Colosenses 3, dice esto: "Cuando Cristo, vuestra vida, se manifieste, entonces vosotros también seréis manifestados con él en gloria". Si usted lo sigue, ¡va a aparecer con Él en su gloria! ¡Su gloria! ¡En gloria! ¡Eso es lo que Dios quiere que tengamos! Trabaja con nosotros individualmente y nos va a dar la gloria más magnífica que puedan imaginar.